

# Action

町田市立薬師中学校  
第2学年  
令和7年11月7日  
第26号

## 3年生は今・・・

先週の月曜日から、3年生では「三者面談」が行われていました。3年生は12月にも三者面談が予定されています。

上級学校進学を目指す3年生の多くは、「進路希望校」のしづら込みに入る時期です。自分が目指したい学校生活や、これまでの学校見学や説明会への参加、成績等すべてから判断して進路希望校を決定していくという時期です。そして、それらと同時に、受験用写真の撮影、「面接練習」の準備、期末考査に向けての学習に加えて、受験勉強を進めたり、週末に実施される校外の模擬テストを受けたりしています。

現在の3年生の姿は、ちょうど1年後の皆さんの姿もあります。ということは、今、皆さんは1年後の自分の姿に向かって頑張り始めてもいい頃で、「早すぎる」ということはないという時期と言えます。

進路を考えるということは、自分の将来を考えること。多くの人にとって「将来の自分=不安」なのかもしれません、その「不安」にもしっかりと向き合わなければなりません。あと1年間で自分の生き方や不安、希望にしっかりと向き合うことができる人になるためにも、今からできることをいくつかでも、一歩ずつからでもやってみてください。

例えば・・・、職員室への入退室時に面接試験を意識してみるとか、字を丁寧に書く意識を高めるとか、名前を知っている高校のホームページで「入試要項」をのぞいてみるとか、職場体験で社会人としてのマナーを常に意識するとか、期末考査に向けて思い切り勉強を頑張ってみるとか。

## 33登校日



「長い」と言われる2学期の登校日も残りあと「33日」となりました。今までに46日の登校日が終了しました。「中だるみ」することなく、「充実した2学期」とするためにも、ここで「再スタート」するつもりで自分自身の今の学校生活を振り返ってみましょう。あなたの学校生活は大丈夫ですか？

- 自分自身でチャイム着席のための行動ができている
- 先生や教科によって態度を変えることなく、授業に取り組んでいる
- 授業に集中して取り組んでいる
- 忘れ物がないように終学活でメモをしている
- プリント・ワーク・その他の提出物をきちんと提出している
- 学校に不要物を持ってきていない
- 8:30からきちんと朝読書に取り組んでいる
- 日直や清掃活動・給食当番にもしっかりと取り組んでいる
- 人を傷つけることを言ったり、やったりしていない
- 集団が良い方向に進もうとする雰囲気を壊すような言動をしていない



## 音楽祭 作文紹介

### 『大成功の音楽祭』 生徒

十月十六日に音楽祭が、町田市民ホールで行われました。練習がとても大変でした。なぜなら、去年はハンドベルが三つでしたが、四つになったからです。四つになって大変だったのは、ベルの持ち替えです。一音も鳴らし忘れないように持ち替えなければならないので大変でした。本番に三音鳴らし忘れてしました。とてもくやしかったです。本番の気持ちは、あまり緊張せずに挑戦できて楽しかったです。歌も大きな声で歌えていて気持ちが良かったです。今まで、大きなホールで歌ったことがなかったのでとても楽しかったです。終わった後に大きな拍手をもらって、やって良かったなと思いました。

音楽祭で、一番印象に残ったことは吹奏楽部の演奏でした。大きなホールでの生演奏は迫力満点で楽しくしていました。二年一組のコスモスの合唱はとても美しく、もう一回きたくなるような合唱でした。メロディもきれいで選曲もいいなと感心しました。

音楽祭を振り返って、今年はとても楽しい音楽祭でしたが、来年は、ききょうの歌でも盛り上がるような楽しい音楽祭にしたいと思っています。

### ★2025年度連合マラソン大会

男子2100m	第4位	8分17秒	Aさん
---------	-----	-------	-----